

ABSTRAK

MARISKA YOLANDA SITORUS, NIM : 5153144010, Program Studi Pendidikan Tata Rias, Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga, Fakultas Teknik, Universitas Negeri Medan, 2020. Analisis Kemampuan Praktek Pemangkasan Rambut Siswa Kelas XI Tata Kecantikan SMK IMELDA Medan.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui kemampuan praktek pemangkasan rambut siswa kelas XI Tata Kecantikan SMK IMELDA Medan.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian deskriptif yang bermaksud untuk mendapatkan informasi yang akurat tentang karakteristik subjek, hal subjek, atau menggambarkan situasi atau frekuensi sesuatu kejadian. Penelitian ini terdiri dari 1 variabel. Populasi dalam penelitian ini adalah siswa kelas XI Tata Kecantikan SMK IMELDA Medan yang terdiri dari 1 kelas dengan jumlah siswa sebanyak 32 orang. Karena populasi penelitian ini 32 orang, maka sebagian populasi dijadikan sampel penelitian. Dengan pertimbangan dalam dana, waktu, dan tenaga, maka sampel dalam peneliti ini di ambil 10 siswa. Teknik pengumpulan data menggunakan lembar pengamatan/observasi yang dinilai oleh 5 orang pengamat yang berkompeten di bidang pemangkasan rambut graduasi. Penentuan skor dilakukan dengan rentang nilai 1-4. Untuk menjaring kesepakatan hasil pengamat dari setiap pengamat digunakan uji kesepakatan dengan menggunakan Analisis Varian Satu Jalur.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa kemampuan praktek pemangkasan rambut siswa kelas XI Tata Kecantikan SMK IMELDA Medan baik sekali. Diperoleh rata rata skor sebesar 23,46 dengan skor tertinggi 25,4 dan skor terendah 20,4. Setelah dilakukan uji kesepakatan pengamat dalam kemampuan praktek pratata rambut desain diperoleh $F_o = 0,12$ dikonsultasikan dengan F_{tabel} pada taraf signifikan 5% diperoleh $F_{tabel} = 5,19$ sehingga diketahui $F_o < F_t$ ($0,12 < 5,19$). Dari hasil kesepakatan tersebut maka dapat disimpulkan bahwa tidak ada perbedaan penilaian antara kelima pengamat sehingga lembar pengamatan layak digunakan untuk menjaring data penelitian yang sebenarnya. Berdasarkan hasil rata-rata dari 5 pengamat per indikator diketahui bahwa skor rata-rata paling rendah terdapat pada indikator hasil akhir pangkas graduasi paralel dengan skor rata-rata 3,12 sedangkan skor tertinggi terdapat pada 3 indikator yaitu indikator pemartingan rambut, ketepatan memegang gunting pemangkasan rambut, ketepatan menggunakan gunting dan sisir pemangkasan rambut dengan masing-masing skor 3,5. Tingkat uji kecenderungan kesepakatan pengamat kemampuan praktek pemangkasan rambut dari 10 sampel penelitian menunjukkan bahwa dari 7 indikator kemampuan praktek pemangkasan rambut graduasi pada siswa kelas XI Tata Kecantikan SMK IMELDA Medan tergolong baik sekali dengan frekuensi siswa sebanyak 4 orang (40%). Dengan demikian jawaban dari pertanyaan penelitian ini bahwa kemampuan praktek pemangkasan rambut graduasi adalah baik sekali.

Kata Kunci : Pemangkasan Rambut, Pemangkasan Graduasi